

Longares

Provincia: Zaragoza

Comarca: Campo de Cariñena

Torre de la Iglesia de la Asunción de Nuestra Señora

Torre en ladrillo, de planta cuadrada y con tres cuerpos; el primer cuerpo se asienta sobre un zócalo en talud y presenta sus paramentos lisos; el segundo tiene también sus paramentos lisos y sin decoración; el tercero es el cuerpo de campanas y abre en cada uno de sus lados dobles vanos en arco apuntado, enmarcados por un recuadro de ladrillo resaltado rodeados por una decoración cerámica. La torre presenta remate almenado con un torreoncillo octogonal que remata la terraza.

Datación: s. XIV

Fuente: <https://www.turismodezaragoza.es/provincia/patrimonio/renacentista/iglesia-de-la-asuncion-de-la-virgen-longares.html>

